

Ma meilleure amie allait vraiment très mal, son cœur n'était plus que miettes. Elle disait qu'elle avait trop souffert, que c'était trop tard : je ne pouvais plus l'aider. Je me suis lancé le défi de l'aider et aujourd'hui, après des montagnes de bisous et beaucoup de présence, elle a enfin réussi à s'en sortir !!! Rien ne pourra gâcher ce bonheur qui a envahi mon cœur !!! (Ma puce, si tu lis ce message, sache que je t'aime et je pense à toi très fort, je suis de tout cœur avec toi !). Vive L'Amitié !!!